

Observation n° 5 du 28/03/2023

Jeanine Fradin
Poitiers 86000

Mesdames , Messieurs ;

Cette centrale à l'intention d'utiliser un espace de type ZINIEFF . J'y suis opposée en ce lieu .

En effet , je suis très consciente de l'intérêt de ces espaces signalés par des acronymes afin de les protéger ou attirer notre attention sur leurs particularités

natuelles que sont la faune et flore inféodées à ces terrains .

À ce titre ils doivent être respectés car nous devons les transmettre aux générations suivantes .

Je propose d'utiliser pour cette centrale , les toits administratifs , la couverture des parkings et avec l'accord pouvant être rémunéré des propriétaires des

maisons et immeubles .

J'ai bien conscience de l'impératif de la transition énergétique en cours et que je souhaite , toutefois , il est impératif de diminuer notre addiction à l'énergie pour la

simple raison qu'elle utilise des minéraux rares et difficile d'accès . Ces derniers appartiennent à l'ensemble de la planète et ne peuvent donc pas être exploités

à outrance par les rares pays riches dont nous sommes .

Je vous remercie de votre attention .

Avec mes respects citoyens .